

Name:
Adresse:

Datum:

Narendra Modi
Prime Minister of India
Prime Minister's Office
South Block, Raisina Hill
New Delhi-110011
INDIA

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

mit großer Betroffenheit vernehme ich Berichte über den vom russischen Präsidenten begonnenen völkerrechtswidrigen **Krieg gegen die Ukraine**. Die Zivilbevölkerung wird gezielt vom russischen Militär bombardiert. Mein Mitgefühl gilt auch den Angehörigen des indischen Medizinstudenten, der im Alter von 21 Jahren in der Stadt Charkiw einem russischen Angriff zum Opfer fiel. In den eroberten Gebieten in der Ukraine begehen Angehörige des russischen Militärs schwere Menschenrechtsverletzungen.

Am 19. März 2022 wurde **Iwan Samoidiuk**, der erste stellvertretende Bürgermeister der Stadt Enerhodar in der Region Saporischschja entführt. **Viktor Maruniak**, der Vorsteher des Dorfes Stara Zbur'ivka in der Region Kherson, wurde am 21. März 2022 verschleppt. Er ist 60 Jahre alt, leidet an schweren Krankheiten und ist ohne Medikamente in Lebensgefahr. **Dmytro Bodyu**, protestantischer Pastor, wurde am 19. März 2022 von Personen in russischer Militäruniform aus seinem Haus in Melitopol entführt. Ebenfalls verschleppt wurden **Serhiy Pryima**, Leiter des Bezirksrats von Melitopol, **Yevhen Matveyev**, Bürgermeister von Dniprorudne in der Region Zaporizhzhia, und der Journalist **Serhiy Tsyhipa** in Nova Kakhovka in der Region Cherson.

Ich appelliere an Sie, Ihren Einfluss gegenüber der russischen Regierung geltend zu machen, dass

- die genannten Personen unverzüglich, bedingungslos und dauerhaft freigelassen und die Entführungen durch das Militär oder den Geheimdienst Russlands beendet werden;
- ukrainische Zivilpersonen wie auch Militärangehörige in russischer Gefangenschaft menschenwürdig behandelt werden und uneingeschränkter Schutz vor Folter erhalten;
- die Invasion in die Ukraine und besonders die Gewalt gegen Zivilisten sofort gestoppt werden und die humanitäre Versorgung der Bevölkerung nicht länger blockiert wird.

In der Hoffnung auf Ihre Unterstützung verbleibe ich mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an:
S.E. Herrn Haris Parvathaneni
Botschaft der Republik Indien
Tiergartenstraße 17
10785 Berlin

Name:
Adresse:

Datum:

**S.E. Herrn Haris Parvathaneni
Botschaft der Republik Indien
Tiergartenstraße 17
10785 Berlin**

Exzellenz,
mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen als Kopie zukommen lasse, ersuche ich den Ministerpräsidenten der Republik Indien, gegenüber der russischen Regierung darauf hinzuwirken, dass entführte Personen in der Ukraine freigelassen und Menschenrechte und Völkerrecht durch russisches Militär geachtet werden.
Hochachtungsvoll

Narendra Modi, Prime Minister of India, Prime Minister's Office
South Block, Raisina Hill, New Delhi-110011 – INDIA

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

mit großer Betroffenheit vernehme ich Berichte über den vom russischen Präsidenten begonnenen völkerrechtswidrigen **Krieg gegen die Ukraine**. Die Zivilbevölkerung wird gezielt vom russischen Militär bombardiert. Mein Mitgefühl gilt auch den Angehörigen des indischen Medizinstudenten, der im Alter von 21 Jahren in der Stadt Charkiw einem russischen Angriff zum Opfer fiel. In den eroberten Gebieten in der Ukraine begehen Angehörige des russischen Militärs schwere Menschenrechtsverletzungen. Am 19. März 2022 wurde **Iwan Samoidiuk**, der erste stellvertretende Bürgermeister der Stadt Enerhodar in der Region Saporischschja entführt. **Viktor Maruniak**, der Vorsteher des Dorfes Stara Zbur'ivka in der Region Kherson, wurde am 21. März 2022 verschleppt. Er ist 60 Jahre alt, leidet an schweren Krankheiten und ist ohne Medikamente in Lebensgefahr. **Dmytro Bodyu**, protestantischer Pastor, wurde am 19. März 2022 von Personen in russischer Militäruniform aus seinem Haus in Melitopol entführt. Ebenfalls verschleppt wurden **Serhiy Pryima**, Leiter des Bezirksrats von Melitopol, **Yevhen Matveyev**, Bürgermeister von Dniprorudne in der Region Zaporizhzhia, und der Journalist **Serhiy Tsyhipa** in Nova Kakhovka in der Region Cherson.

Ich appelliere an Sie, Ihren Einfluss gegenüber der russischen Regierung geltend zu machen, dass

- die genannten Personen unverzüglich, bedingungslos und dauerhaft freigelassen und die Entführungen durch das Militär oder den Geheimdienst Russlands beendet werden;
- ukrainische Zivilpersonen wie auch Militärangehörige in russischer Gefangenschaft menschenwürdig behandelt werden und uneingeschränkter Schutz vor Folter erhalten;
- die Invasion in die Ukraine und besonders die Gewalt gegen Zivilisten sofort gestoppt werden und die humanitäre Versorgung der Bevölkerung nicht länger blockiert wird.

In der Hoffnung auf Ihre Unterstützung verbleibe ich mit hochachtungsvollem Gruß